

## 2022.01.25 シニアクラブ zoom ミーティング報告

2022年（令和4年）がスタートしました。昨年末ごろにはコロナも落ち着きを見せていたかのようにでしたが、正月を過ぎて一気に新株、オミクロンが大爆発してきました。2月に予定しているシニアクラブ総会は果たして開催できるのか、会場予約の都合や、総会出席と回答してきた人たちの今後の予定も左右してしまうので、結論は1月末には下さなければならないところです。

このzoom会合を通して参加者のニュアンスを探りました。参加者12名。1月31日（月）にシニアクラブ幹事会を開催してその結論を出します。（すでに結論は見えているんでしょ、的な発言・雰囲気もあったようですが…）

・この論議は早々に終えて、今年の大河ドラマ「鎌倉殿の13人」で会話がスタート。今年のは賑わうだろう、また円覚寺での座禅・写経をやるのかという話から、テレビの音が聴きにくい、描写画面が必要以上に暗い、俳優のメイクが不自然など番組に対する意見・不満のぶつけ合いや、音声はこのようにして聞きやすくしているなどそれぞれ工夫の披露などが続きました。

・宮庄さんの背景に写る可愛い石地蔵に関連して、宮田さんから土手に置かれた彫り人知らずの木彫り地蔵・観音像の現状を紹介。その写真は <http://jvc-senior.com/jkr0307.pdf> をご覧ください。道行く人はその後も賽銭や供物をそなえ、コロナ退散祈願をしているようです。



・松之山温泉から今回も雪景色の中継がありました。日本海側は昨年以来大雪が続き何度も雪下ろしを強いられ、そのおろした雪が建物を圧迫してしまうとのことで、雪国の生活も大変なようです。

・トンガの大噴火は1000年に一度ともいわれる災難でした。GoogleEarthを通して噴火前の島の様子を眺めてみました。

次回は2022年2月22日（火）開催です。またお会いしましょう。

2022.01.26

JVCKW シニアクラブ 事務局長 田代 周